

## NTB sebagai Lumbungnya UAD Yogyakarta

Rabu, 07-06-2017



Universitas Ahmad Dahlan (UAD) merasa bahwa Nusa Tenggara Barat (NTB) sebagai lumbungnya UAD yang sangat luar biasa. NTB nomor wahid dari sisi jumlah luar Jawa. Banyak alumni dan mahasiswa UAD dari NTB.

Provinsi Nusa Tenggara Barat menjadi daerah terbesar penyumbang mahasiswa bagi Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta. Setiap tahunnya mencapai 300 mahasiswa asal NTB yang mendaftar di UAD, dari total 24 ribu mahasiswa. Untuk itu, Rektor UAD Dr Kasiyarno, MHum, didampingi Wakil Rektor II Bidang Pengelolaan Sumberdaya Drs Safar Nashir, MSi dan Wakil Rektor III Bidang Pengembangan Kemahasiswaan dan Pemberdayaan Alumni Dr Abdul Fadlil, MT, melakukan silaturahmi kepada Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) NTB, Sabtu (4/2/2017). Kedatangan mereka disambut Ketua PWM NTB, H Falahuddin, Sag, MAg, yang didampingi pengurus lainnya.

Selama ini, seperti dikatakan Falahuddin, masyarakat NTB sudah menaruh kepercayaan pada UAD hingga mengirimkan putera-puterinya untuk kuliah di UAD Yogyakarta.

Di depan Rektor UAD dan 14 orang anggota Forum Wartawan UAD, Falahuddin mengatakan, apa yang telah dilakukan UAD dengan berbagai capaiannya mampu diketahui masyarakat secara luas. "Sehingga, kepercayaan masyarakat semakin bertambah," kata Falahuddin, yang menyambut baik kehadiran rombongan UAD Yogyakarta.

Tujuan kunjungan UAD Yogyakarta ke PWM NTB untuk mendapat masukan, informasi dan berbagai pengalaman dalam pengelolaan Universitas Muhammadiyah Mataram. Untuk itu, Ketua PWM NTB, Falahudin, SAg, MAg, berharap bisa melakukan penguatan jejaring Universitas Muhammadiyah Mataram dengan media setempat seperti yang dilakukan UAD.

Selama ini, masih banyak kekurangan yang dirasakan PWM NTB dan amal usaha Muhammadiyah lainnya di NTB dalam hal publikasi. Oleh karena itu, Ketua PWM NTB berharap, ke depan akan ada berbagai kerjasama penguatan yang bisa dilakukan dengan UAD Yogyakarta. "Mudah-mudahan

silaturahmi dengan UAD tidak hanya berhenti di sini," tuturnya.

sumber: <http://menara62.com/2017/02/07/ntb-sebagai-lubungnya-uad-yogyakarta/>